

Destacó la conformación de grupos especiales en el equipo que dirige

Fiscal regional dijo que se trabaja “día a día” para devolver sensación de seguridad

● “He escuchado que esta es la región más segura del país, y tenemos que seguir trabajando para que eso siga siendo una realidad”, señaló Cristian Crisosto, máximo representante del Ministerio Público en Magallanes.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

El fiscal regional de Magallanes, Cristian Crisosto, conversó con Pingüino Multimedia, abordando distintos temas de interés regional y dando a conocer los objetivos que mantienen como ente persecutor en Magallanes.

En conversación con Jorge Gómez, en el bloque de noticias matinal, la autoridad del Ministerio Público manifestó que “antes de postular al cargo, me impactó saber que esta región está en el primer lugar de delitos con niñas niños y adolescentes, en el ámbito de explotación sexual infantil; y también, en tercer lugar a nivel nacional de ingresos de delitos sexuales. Es una realidad que nos llama como Fiscalía a trabajar día a día, y en ese sentido hemos formado un equipo especial con fiscales con dedicación exclusiva, como Wendoline Acuña y Fernando Dobson, fiscales con mucha experiencia, y hemos logrado ubicar a estos imputados. De ocho formalizados, ocho están privados de libertad”.

Delitos de drogas

Sobre los delitos de drogas, Crisosto manifestó que “es un tema lamentable. He escuchado que es la región más segura del país, y tenemos que seguir trabajando para que eso siga siendo una realidad. Las causas por Ley de Drogas han aumentado, el año pasado aumentó el ingreso de causas en

un 16% y en Natales un 24% y las incautaciones aumentaron en 600%, de cocaína, éxtasis. Fijese que el año pasado obtuvimos la condena en el Caso Confederaciones, y se logró desbaratar dos laboratorios de producción de éxtasis, uno en Punta Arenas y uno en Santiago. El otro día un ciudadano argentino venía con su camión, le incautamos gracias a Aduanas seis kilos de cocaína, y como la Fiscalía tiene vinculación con Argentina, le envié los antecedentes a un fiscal, y nos informó que esa droga venía de un cartel boliviano, y ellos distribuyen a toda Sudamérica”. Agregó que, además de la preocupación latente por los delitos sexuales, “hay un tema fundamental, que es el crimen organizado. También lo estamos enfrentando esto con un equipo especializado, liderado por el fiscal Felipe Aguirre, y estamos haciendo vinculaciones internacionales con fiscales argentinos, de Brasil y de Perú”.

Inseguridad

Respecto de la sensación de inseguridad que a veces se apodera de la ciudadanía, el fiscal Crisosto dijo que están trabajando constantemente para poder revertir ese tipo de situaciones, principalmente para que las personas se sientan más seguras. “Es un trabajo de día a día, para que la sensación de inseguridad se transforme en una sensación de confianza y seguridad para toda la comunidad. Nosotros implementamos un plan de difusión con la comunidad, nos hemos reunido



El fiscal Regional visitó por primera vez los estudios de Pingüino Multimedia, para conversar de distintos temas.

con diversas juntas de vecinos y ha sido muy importante, porque hemos entregado información de qué hacer frente a un hecho. Por ejemplo, hay gente a la que no le pagan el arriendo y llega a la Fiscalía, pero eso no es un delito, nosotros lo recibimos y las orientamos sobre que tienen que ir al Juzgado Civil, porque es un incumplimiento contractual. Por eso hemos ido a las juntas de vecinos, hemos hecho alianzas estratégicas con distintas instituciones, nos estamos vinculando con la comunidad, pero un problema que la institución tiene a nivel nacional

es que la gente no nos conoce, y es nuestra obligación informarle, contarles qué es lo que hacemos, cómo lo hacemos. También tenemos una unidad de víctimas que trabaja con los distintos casos y también con los casos de violencia intrafamiliar, donde le podemos entregar ayuda... pero muchos no lo saben”, dijo recordando el caso de una científica que fue víctima de un delito sexual en la Antártica. “Habían pasado cuatro o cinco años, y ella pensaba que no la íbamos a considerar. Recibimos la denuncia, investigamos y formalizamos

al imputado que era científico de una universidad del norte, está formalizado y con medidas cautelares, y próximamente vamos a ir a juicio en esa causa. Que le quiero decir con esto, que ninguna víctima que se atreva a denunciar va a quedar sola”, enfatizó el fiscal regional.

Cuestionamientos

Referente a los cuestionamientos que ha recibido por parte de algunos medios de comunicación, explicó que “no entiendo los cuestionamientos. Las instituciones

son más que las personas que las componen, somos personas que estamos atendiendo a personas y esa es nuestra motivación. Nosotros como Fiscalía nunca vamos a dejar contento a todo el mundo, cuando pedimos una pena a un imputado y es condenado ese condenado no va a tener cariño por la Fiscalía, entonces nosotros tenemos que seguir trabajando, y vamos a seguir trabajando con investigar los delitos, dar protección a las víctimas, y que la comunidad magallánica se sienta más segura”.